
Потребительская конференция 

по вопросам организации горячего питания школьников МБОУ Школы № 57 г.о. Самары 

 

29 октября  2016 года в МБОУ Школа № 57 г.о. Самара была проведена потребительская 

конференция по вопросам организации горячего питания. 

Цель проведения конференции: пропаганда горячего питания младших школьников и 

подростков. 

Задачи конференции: 

- знакомство родительского сообщества с организацией горячего питания школы, с 10-

дневным цикличным меню, с личным составом комбината школьного питания ООО «Хлебосол». 

- распространение положительного опыта работы школы по организации горячего питания 

обучающихся. 

Участники конференции: сотрудники комбината школьного питания ООО «Хлебосол», 

администрация МБОУ Школы № 57 г.о. Самара, медицинские работники, классные руководители 1-8 

классов, родители обучающихся. 

Ход проведения конференции: на потребительской конференции присутствовало 150 

родителей обучающихся 1-8 классов, врач школы - Маракина Надежда Борисовна, старшая 

медсестра – Шелест Елена Николаевна, директор школы Тюфтяева Людмила Ивановна, классные 

руководители 1-8 классов в количестве 26 человек, заместитель директора по организации горячего 

питания Рихтер Надежда Ивановна. 

Потребительская конференция началась с тематического выступления медицинских 

работников об организации правильного питания детей школьного возраста, о его влиянии на 

организм растущего ребенка, на формирование интеллекта и показатели здоровья детей. 

Подчеркнули значимость работы по оптимизации школьного питания и профилактике алиментарно-

зависимых заболеваний у всех участников образовательного процесса.  

Далее слово было предоставлено заместителю директора по производству ООО «Хлебосол» 

Сиротиной Валентине Викторовне, повару-бригадиру Крикуновой Елене Александровне, которые 

рассказали родителям о 10-дневном цикличном меню, о требованиях предъявляемых нормативной 

документацией к организации горячего питания школьников, о качестве поставляемых продуктов, о 

порционных объемах. 

С докладом об организации горячего питания в школе, о количестве питающихся детей, 

выступила директор Тюфтяева Людмила Ивановна. Она обратила внимание родителей на то, что 

вопросы горячего питания рассматриваются сегодня на самом высоком уровне, реализуются 

различные программы, направленные на формирование культуры здорового питания школьников и 

профилактику  заболеваний кишечно-желудочного тракта у подростков. 



 
 

На потребительской конференции слово было предоставлено заместителю директора по 

организации горячего питания Рихтер Надежде Ивановне, которая рассказала о возможностях 

родительского контроля за организацией горячего питания в школе. 

Сотрудниками комбината школьного питания ООО «Хлебосол» были представлены 

родителям для дегустации все блюда 10-дневного цикличного меню. Дегустация проходила в 

течении 1 (одного) часа. 

 
 



По итогам дегустации было проведено анкетирование родителей о качестве приготовленной 

пищи. В анкетах были предусмотрены пожелания родителей по представленным блюдам. 

Помимо анкетирования состоялся живой продуктивный диалог, на котором родители задали 

интересующие их вопросы и получили компетентные ответы. 

Итоги конференции были обобщены и оформлены протоколом. 

Проведение потребительской конференции имело положительный резонанс среди 

родительского сообщества жителей Волгаря. 

Информация о проведении конференции была опубликована на школьном сайте и 

информационном стенде в холле школы. 


